

Titel: Flaschenburg für Obdachlose

Text-/Moderationsvorschlag:

Eine Burg aus 40.000 Plastikflaschen: Dieses Kunstwerk haben 800 Menschen in Hannover zwei Monate lang zusammengebaut. Es steht auf einem öffentlichen Platz und ist für alle Besucher offen, auch und gerade für Obdachlose. Die Burg steht für den Wunsch nach einem Zuhause. Das Kunstwerk ist noch bis zum 26. August auf dem Georgsplatz in Hannover zu sehen und kommt im Anschluss den Menschen ohne Wohnung zugute.

Filmlänge: 2:18 Minuten Autor: Laura Flegel und Hans-Gerd Martens

Region: Hannover

O-Töne:

Kerstin Schulz, Künstlerin

Klaus Ehlers, Mitwirkender

Erika Heine, Obdachlosenaktivistin

Infos:

Der Film ist entstanden mit Unterstützung von Kerstin Schulz sowie Marilyn-Luise Utke und Nele Wolf.

Fotocredit, Thumbnail2: epd-bild/Michael Grau

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der

Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Lukas Schienke
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH (ekn)
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 36069921
schienke@ekn.de

+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++